



PENSÉE DOMINANTE

Sanctification de nos actions ordinaires

(suite)

II—GLORIEUX RÉSULTAT DE NOS ACTIONS ORDINAIRES QUAND ELLES SONT BIEN FAITES



L me semble avoir établi clairement que nos actions ordinaires sont singulièrement relevées. De là il découle que leurs fruits doivent être aussi abondants que précieux. Elles sont en effet souverainement *glorieuses pour Dieu, glorieuses pour nous.*

1^o *Glorieuses pour Dieu.*

Je voudrais que cette affirmation fut pour nous une de ces vérités évidentes, entraînantes qui, après avoir gagné l'intelligence pousse la volonté à l'action. Afin qu'il en soit ainsi, recourons non aux arguments humains, toujours sujets à l'erreur, mais aux textes inspirés. Reportons-nous, à cette scène de la vie de Jésus, où âgé de douze ans, il fait l'émerveillement des Docteurs